

## Granada

# Primeros pasos para urbanizar las parcelas deportivas de la Universiada

El proyecto no recibe alegaciones, por lo que se comenzará a dar forma a la sede urbana del acontecimiento de 2015 • El convenio económico del pabellón ya se ha firmado



Recreación de lo que será la Universiada 2015.

GRANADA HOY

C. R. / GRANADA

Será menos ostentosa pero la Villa Olímpica se hará tal y como estaba previsto para la celebración de la Universiada de 2015. A pesar de que hace un mes en una reunión del Consejo Superior de Deportes se decidió no poner en marcha los alojamientos previstos para hospedar a los deportistas, "al no ser prioritarios", ayer sí que se aprobó el proyecto definitivo para la urbanización de todo el entorno, ubicada en la zona Norte, concretamente, en los terrenos colindantes a las avenidas de la Argentinita

y Federico García Lorca. Según la concejal de Urbanismo en el Ayuntamiento, Isabel Nieto, el plan diseñado no ha recibido alegación alguna durante su exposición pública y sigue su tramitación sin problema.

Nieto explicó que, independientemente de lo que ocurra en un futuro, los terrenos hay que adecuarlos, esto es, establecer los saneamientos, acometidas, electricidad, conducciones de agua e, incluso, establecer las medidas de protección del arbolado y sistemas de riego.

A la par, la responsable del área

## Un proyecto importante pero caro

Granada 2015 plantea tres escenarios para la celebración de la Universiada de invierno: la ciudad, sede de las pruebas de hielo; Sierra Nevada, que acogerá la competición de esquí alpino, y el Puerto de la Ragua, para el desarrollo del esquí nórdico y biatlón. Granada albergará parte de la villa de atletas, junto a la cual se construirá un centro de tecnificación de hielo y otro de baloncesto, que será de hielo durante la Universiada. Ambos es-

cenarios albergarán los partidos de hockey. Además de un gran pabellón para la competición de curling. Por su parte, Sierra Nevada será la sede del deporte alpino, artístico y snowboard, para lo que se diseñará una nueva pista de velocidad y los aparcamientos de la urbanización de Pradollano. La Ragua, en el otro extremo del parque nacional de Sierra Nevada, adecuará las pistas para acoger las pruebas de fondo y biatlón.

comentó que ayer mismo se esperaba en el Consistorio el convenio con el Ministerio para la subvención de los 2 millones de euros para hacer el pabellón deportivo para que aquí lo firme el alcalde.

Una vez firmado, desde Urbanismo se establecerán unos pliegos para poder sacar a la venta una serie de parcelas de VPO y poder financiar lo que resta del pabellón deportivo. El concejal recordó que la instalación rondaría unos 6,5 millones, de los que 2 serían subvencionados por el Gobierno y el resto, pagados por la capital.

La edil responsable ya reconoció en su momento que la construcción de una "villa" como tal no era prioritario para la ciudad y que si hay algo le preocupaba al equipo de gobierno era la ejecu-

# 50

MILLONES

La capital trasladó la villa del Serrallo a la zona Norte con el fin de ahorrar 14 de los 65 millones de coste del proyecto

ción de las instalaciones deportivas. "La ciudad no necesita en estos momentos un parque de viviendas de estas características —estaban proyectadas más de 500—", apuntó.

La propuesta fue apoyada por el alcalde quien al confirmar que no se realizarían las viviendas de los atletas apostilló que en Granada hay "viviendas de sobra y que, además, así se podía hacer un favor a los hoteleros de la ciudad que llevan tiempo sufriendo los efectos de la crisis", señaló el primer edil.

Ya en su momento, el equipo de gobierno municipal trasladó la ubicación de la Villa Olímpica de una parcela situada junto a los túneles del Serrallo a otra frente al Parque Norte de Bomberos, ya que ese cambio suponía al menos un ahorro de 14 millones de euros, de un total de 65 millones en los que estaba presupuestada inicialmente la obra.

## El PSOE critica las pérdidas de más de un millón de euros de TG7 en un año

El Ayuntamiento ha tenido que inyectar 575.000 euros extra para hacer frente a la situación

Redacción / GRANADA

El grupo municipal socialista criticó ayer la deuda de 1,3 millones de euros que ha acumulado la televisión municipal TG7 con empresas y bancos desde que lleva en funcionamiento. El concejal del PSOE, Néstor Fernández, puso de manifiesto las pérdidas que ha generado la TG7 durante este tiempo, hecho que ha obligado al alcalde, José Torres Hurtado, a tener que rea-

lizar una aportación extraordinaria de las arcas municipales de 575.000 euros para hacer frente a esta situación.

A juicio de Fernández, los datos de gestión de la TG7 han supuesto "un gasto extraordinario para unas mermaidas cuentas municipales que tienen que hacer frente a una deuda con empresas que supera los 100 millones de euros, una situación que está asfixiando a miles de familias granadinas". Para el edil, esta situación es "una muestra más de la política de despilfarro que acompaña a Torres Hurtado quien no ha tenido reparos en



Presentación en sociedad de la televisión municipal.

J. O.

subir los impuestos a los ciudadanos para financiar una televisión en la que darse autobombo".

Fernández recordó que el Ayuntamiento de Granada fruto "de la ruina económica a la que nos ha llevado Torres Hurtado está sometido a un plan de reequilibrio económico que no puede permitirse estos gastos extraordinarios por los caprichos de un alcalde".

Además, el socialista precisó que "no se trata de una televisión de servicio público, ya que tiene una programación segmentada para el público que es del interés del alcalde, donde la objetividad y la imparcialidad no se cumplen y se mezcla la información y la opinión".

Datos que no fueron refrendados por el consejero delegado, Juan García Montero, quien avaló el trabajo y las cuentas resultantes del ejercicio.

# Vivir en Granada



Francisco González Lodeiro, Marina Martín e Inmaculada Marrero, ayer, en el Hospital Real.

MIGUEL RODRÍGUEZ

## Joven, ¿quieres trabajar en Europa?

La XI Feria Internacional de Empleo Universitario, que se celebrará el 6 y 7 de abril en Fermasa, contará con 45 empresas nacionales e internacionales que podrían dar empleo a más de medio millar de universitarios

**A. Beauchy** / GRANADA

Aviso a los egresados y estudiantes de último curso de la Universidad de Granada: "Noruega y Francia demandan jóvenes cuyas titulaciones estén vinculadas a la construcción". Al parecer, estos no son los únicos países de Europa que están dispuestos a ofrecer un empleo a los universitarios granadinos. Alemania, Italia, Reino Unido, Finlandia, República Checa, Polonia, Países Bajos y Suecia ya han confirmado a la UGR que estarán presentes en la Feria Internacional de Empleo Universitario que celebrará los días 6 y 7 de abril en Fermasa.

Más de medio millar de estudiantes y titulados universitarios consiguieron el año pasado un trabajo a través de este evento, que organiza anualmente la Consejería de Empleo y la Universidad de Granada. Durante dos días se concentrará en Granada la "mayor bolsa de empleo de Europa", afirmó ayer la delegada provincial de Empleo, Marina Martín. En su undécima edición, la Feria Internacional de Empleo Universitario se presenta como una magnífica oportunidad para los jóvenes de optar al mercado laboral europeo.

El año pasado, en plena crisis económica, se registraron 15.025

citaciones, de las que 526 llegaron a consolidarse en un puesto de trabajo, 57 de ellas a través de los Eures (el portal europeo de movilidad profesional), según informó ayer en rueda de prensa la vicerrectora de Estudiantes, Inmaculada Marrero.

"No son los 875 contratos firmados en 2009, pero 525 empleos bien valen repetir la feria", dijo.

En total habrá 45 stands para empresas nacionales e internacionales y servicios de empleo europeos. Entre los que ya han confirmado su presencia destaca Telefónica (es empresa colaboradora del evento), Vodafone, Babel, Kiabi, Banesto, Cosentino, Management Solutions, Coritel, Deloitte, Fuerzas Armadas, el despacho de abogados Garrigues, Axesor, Nestlé, Sabic Innovative Plastics, Neoris, Clece, Selección Emploi Europe, Northgate Arinso Spain y Granada SAU, Flexian Pharma & Healthcare y Creara.

En esta edición, como novedad, se publicitará la feria en Facebook, LinkedIn y Twitter, lo que permitirá a los universitarios hacer uso de fuentes de información instantáneas. Y además se habilitará en el recinto ferial una sala de informática para facilitar el envío de currículos a través de la web de las empresas participantes. "En la web oficial de la feria (<http://feriainternacio->



Un momento de la rueda de prensa.

MIGUEL RODRÍGUEZ

[naldeempleo.com](http://naldeempleo.com)) se dará a conocer los perfiles demandados por las empresas", manifestó la delegada de Empleo. No quiso dejar pasar la oportunidad para hacer un llamamiento a los jóvenes para que acudan a la feria con su currículum formalizado. "A ser posible deben llevarlo en el idioma del país donde van a solicitar el trabajo o, como mínimo, en inglés", aclaró Martín.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, destacó el enorme esfuerzo que había supuesto celebrar una edición más del encuentro. "La feria lleva ya once años celebrándose y los esfuerzos para mantenerla son cada vez más difíciles", dijo.

Además de la conexión entre jóvenes y empresas e instituciones europeas, la Feria Internacional de Empleo Universitario contempla también una serie de actividades paralelas. De 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 19:00, que es el horario de apertura al público, se sucederán charlas con los Eures de cada país, que darán a conocer cómo se vive y trabaja en cada uno de ellos, y con las empresas. Uno de los talleres más demandados, *10 claves para afrontar con éxito un proceso de selección*, volverá a impartirse en esta edición en horario de tarde. Se va a habilitar también un servicio de transporte gratuito.

**JOYERIA  
CONSTITUCIÓN**

**COMPRO ORO**

AVENIDA DE LA CONSTITUCIÓN 27 BAJO TELÉFONO: 958 28 41 54

## 'Los discos imprescindibles' de Enrique Morente

Conferencia sobre *Los discos imprescindibles* de Enrique Morente que impartirá esta tarde Teo Sánchez (Duendeando, Radio3). Será a partir de las 20:00 horas en el Palacio de los Condes de Gabia y con entrada gratuita hasta completar aforo.

### CONCIERTO

● Lefties Soul Connection feat. Michelle David a las 22h en el Boogaclub. La banda presentará hoy su tercer disco acompañada por la cantante norteamericana.



## Dos funciones de 'Hoy no me puedo levantar'

El Palacio de Congresos y Exposiciones de Granada acogerá hoy dos funciones del musical *Hoy no me puedo levantar* que, con la banda sonora del grupo Mecano, ofrece una visión sobre la movida madrileña. Hoy a las 18:00 y a las 22.30 horas.

### ARTE

● La galería Car-tel inaugura hoy a las 20 horas la exposición de Luis Córdoba 'Grecia', que se podrá ver hasta el próximo 10 de mayo.

Tenemos más de  
**1.300 oficinas para atender a las mejores empresas. Exactamente las mismas que para atenderte a ti.**

Cuenta Expansión

Llámanos al 902 323 000  
o entra en [bancosabadell.com](http://bancosabadell.com)

**Sabadell**

hispanomusulmán. De martes a sábado, excepto días festivos, de 09.00 a 14.00 horas. Acceso gratuito para españoles y demás ciudadanos de la Unión Europea.

● **Palacio de Carlos V.**

### 'Los jardines y el agua'

Francisco Carreño expone en el conocido hotel de la Carrera del Darro una serie de obras con el agua y los jardines como protagonistas. Se podrá visitar hasta el 10 de abril desde las 18:30 a las 21:00 horas.

● **Hotel El Ladrón de Agua.**

### 'Lembranzas y olvidos'

Se presenta en la Galería Sandunga la exposición 'Lembranzas y olvidos', que recoge una selección de pinturas recientes de Pablo Sycet (Gibraleón/Huelva, 1953), realizadas entre 2008 y 2010 en su taller de Madrid. Los cuadros de Pablo Sycet funcionan como ventanas a ese paisaje emocional que es su campo de batalla. Hasta el 12 de abril.

● **Galería Sandunga.**

### 'Emocionario'

Nombres como Asunción Jódar, Isidro López-Aparicio, Miguel Ángel Moleón, Inmaculada López Vilchez, Belén Mazuecos, Antonio Martínez Villa o Ana García López forman ya parte de ese grupo de artistas consagrados a los que cada año se suman nuevos artistas recién licenciados o que siguen estudiando en la Facultad de Bellas Artes de Granada.

● **Hospital Real.**

### 'Balderas. A contraluz'

La retrospectiva se organiza en torno a cinco grandes bloques paisajísticos entre los que destacan paisajes urbanos de la ciudad

de Granada, entornos rurales granadinos, municipios de la geografía española, escenas costumbristas y temas relativos a la cultura de la Hospitalidad. De lunes a sábado de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 19.30 horas. Abierta hasta el 23 de abril.

● **Archivo-Museo San Juan de Dios Casa de los Pisa.**

### Carlos Pacheco

La Biblioteca de Andalucía expone estos días con motivo de la celebración del Salón Internacional del Cómic de Granada una exposición que reúne diverso material que recoge dibujos, bocetos y portadas del trabajo del dibujante gaditano Carlos Pacheco que trabajó para Marvel y DC. Son famosos sus dibujos de superhéroes como Superman, Batman, los Cuatro Fantásticos o X-Men.

● **Biblioteca de Andalucía.**

### Mercedes de Bellard

*El rincón de las delicias* es un acercamiento a la mujer y su sexualidad a través de la mirada de la artista Mercedes de Bellard. Abierta hasta el próximo 11 de abril.

● **Café bar Los Jerónimos (c/ Duquesa).**

### Punto de mira

Obras de hasta cinco siglos diferentes ofrecen una visión desinhibida de la colección de arte de la Diputación. La Sala Alta del Palacio de los Condes de Gabia acoge la exposición 'Punto de mira', en la que 'dialogan' medio centenar de piezas de distintos formatos, técnicas y autores con las visiones más plurales.

● **Palacio de los Condes de Gabia.**

## LA LUPA

por Redacción



Uno de los galardones es para el Observatorio Cambio Global de Sierra Nevada.

GRANADA HOY

# Cuidar el medio ambiente tiene premio de 3.000 euros

La Fundación Caja Rural ha fallado la III edición del Premio Medio Ambiente, por el que se conceden tres galardones dotados con 3.000 euros cada uno y un diploma acreditativo, a tres proyectos que fomentan el conocimiento y la puesta en valor de los recursos naturales de la provincia. En esta ocasión, el jurado ha galardonado al Observatorio Cambio Global de Sierra Nevada, al programa *Conoce tus fuentes* y al desarrollo de una metodología para la incorporación de la calidad sonora en los planes especiales de protección del medio físico.

Los proyectos premiados están impulsados por distintos departamentos de la Universidad de Granada, la Consejería de Medio Ambiente y la Agencia Andaluza del Agua. El jurado destacó en su fallo tanto el elevado número de proyectos que han concurrido a la edición de este año como la calidad y variedad de los mismos, procedentes de empresas privadas, públicas, ayuntamientos y diversos centros de investigación.

La entrega de premios tendrá lugar el 15 de abril y se espera contar con la presencia de los consejeros de Medio Ambiente y Agricultura.

Del Observatorio Cambio Global de Sierra Nevada, presentado por Regino Zamora, catedrático de Ecología de la UGR, el jurado destaca su interés científico, su lucha contra el cambio climático, su carácter multidisciplinar y que aporte registros de datos para trabajar en el futuro. De *Conoce tus fuentes*, presentado por Antonio Castillo, del Instituto del Agua de la UGR, el jurado destaca el carácter social, participativo, de divulgación y conservación del patrimonio ecológico-cultural. Por último, el jurado considera que el desarrollo de una metodología para la incorporación de la calidad sonora en los planes especiales de protección del medio físico, presentado por Diego Pablo Ruiz y Antonio José Torija, del Laboratorio de Física Ambiental y Acústica de la Facultad de Ciencias de la UGR, tiene un carácter innovador en un problema de creciente relevancia social.

### FALLO

Los tres proyectos han sido presentados por miembros de departamentos de la UGR



# Santa Fe celebra en abril las Capitulaciones con 40 actividades

La cita se desarrollará en torno al Mercado Medieval, el cine, el arte y la música ● Actuarán Merche, Diego Martín, Al Supersonic and The Teenagers y Marisol Delgado

P. T. / GRANADA

El Instituto de América de Santa Fe ha acogido la presentación del programa que el Ayuntamiento santaferino ha organizado con motivo del 519 Aniversario de la firma de las Capitulaciones y que supone para el edil santaferino, Sergio Bueno, “la mayor manifestación cultural del municipio, su principal reclamo turístico y económico y actualmente su seña de identidad”. Distintos escenarios de la ciudad como el Instituto de América, la Sala El Pósito, la Plaza de España y las calles del centro histórico disfrutarán de una completa programación con un presupuesto estimado de 100.000 euros. Cerca de cuarenta

## EXPOSICIÓN

Teixidor ha dejado marcada la iconografía de la ciudad para el siglo XXI en ‘La Cruz de Santa Fe’

actividades culturales se extenderán durante todo el mes de abril con el paréntesis de la Semana Santa, junto a otras citas deportivas que tradicionalmente coinciden con esta efeméride. No obstante, los principales eventos tendrán lugar en torno al fin de semana del 15, 16 y 17 de abril.

La cita se desarrollará en torno a cuatro ejes como son la música, el cine, las exposiciones artísticas y el mercado medieval. Para ello, la localidad granadina instalará en su centro histórico el 11º Mercado Medieval que recrea el ambiente en el que tuvo lugar el hecho que permitió el Descubrimiento de América.

En el apartado expositivo, Santa Fe acoge en esta ocasión cuatro exposiciones artísticas pensadas y realizadas para esta efeméride. Por una parte, el Centro Damián



Sergio Bueno presentó ayer el programa que se desarrollará a lo largo de todo el mes de abril.

PEPE VILLOSLADA

Bayón del Instituto de América muestra hasta el 29 de mayo las exposiciones *Ritos de Paso* y *La Cruz de Santa Fe* del artista plástico Jordi Teixidor. Dos propuestas expositivas realizadas para las salas de este centro cultural, con obras que se adaptan de forma precisa a sus espacios geométricos y con las que el creador valenciano refleja sus últimas tendencias. Pero además, Teixidor en esta visita a Santa Fe ha dejado marcada la iconografía de la ciudad para el siglo XXI a través de la instalación *La Cruz de Santa Fe*. Con un lenguaje moderno y contemporáneo, el artista ha extraído la cruz de sus arterias principales del plano de Santa Fe que realizará Quintillán en el siglo XVIII, convirtiéndola en un políptico de



Teixidor posa frente a una de sus obras en el Damián Bayón.

JESÚS OCHANDO

gran tamaño.

Esta última muestra “casa a la perfección”, como explicó Bueno, con “una de las exposiciones históricas de mayor calado de los últimos años”, la muestra *Sancta Fides a.v.c.*, en una ciudad como Santa Fe, que considera su historia como uno de sus más importantes activos. Esta muestra será el punto de partida del Museo de Historia de la Ciudad “que se proyectará en el edificio de El Pósito para vincular cultura, desarrollo económico y turismo en Santa Fe”. Por otro lado, la tradicional exposición de *Los escolares* y *Las Capitulaciones de Santa Fe* mostrará a partir hoy los trabajos realizados durante el año por los centros educativos de la localidad en torno a la Filatelia y el Nuevo Mundo.

En el apartado musical, el consistorio ha reforzado los ciclos de Música de Cámara y el de Música de los Mundos como un “festival al aire libre donde tiene cabida desde jóvenes talentos hasta artistas consagrados a nivel nacional”. En esta ocasión, la música vendrá de la mano de Merche y del cantautor Diego Martín –cuyo primer álbum fue disco de oro en 2005–, que actuarán el vier-

## RECREACIÓN

El 11 Mercado Medieval volverá a instalarse en el centro histórico de la ciudad

nes 15 y el sábado 16 respectivamente. Ambos conciertos tendrán lugar en la Plaza de España a partir de las 22:00 con entrada libre. Con un cambio de registro, la jornada dominical se cerrará con las actuaciones del grupo Al Supersonic and The Teenagers y la cantante granadina Marisol Delgado.

Este desembarco cultural se completa con otras opciones como el ciclo de cine dedicado a Andy Warhol que contará con cinco proyecciones en el auditorio del Instituto de América, el X Certamen de Pintores Locales con una exposición en el Círculo de la Unión de Santa Fe del 13 al 24 de abril o la propuesta teatral *Cuadros de amor y humor, alfresco* que llevarán a escena los alumnos del Taller de Teatro Municipal el próximo 29 de abril.

## En breve

### Luar Na Lubre presentará en abril en Granada su disco ‘Solsticio’

**CONCIERTO.** El grupo Luar Na Lubre ofrecerá, dentro de la gira de presentación de su nuevo disco *Solsticio*, conciertos en Atarfe –15 de abril–, en El Ejido (Almería) –día 16–, en el Teatro Central de Sevilla –26 de mayo–, en el Teatro Infanta Leonor de Jaén –el día 28– y en el Castillo de Santa Catalina Cádiz el 29 de julio.

### María Pilar Díezhandino habla sobre el caso Wikileaks en la UGR

**CONFERENCIA.** *Periodismo digital: ¿metamorfosis o supervivencia?* El caso Wikileaks es el título de la conferencia que impartió ayer la catedrática de la Universidad Carlos III, María Pilar Díezhandino. El acto forma parte del II Curso en Medios Audiovisuales y Periodismo en la Era Digital de la Facultad de Comunicación.



MARÍA DE LA CRUZ

### La OCG dedica el 11º Concierto Sinfónico a Beethoven

**MÚSICA.** El undécimo programa sinfónico de la actual temporada de la OCG está dedicado exclusivamente a Beethoven, el compositor que seguramente más ha contribuido a que la música sinfónica tenga el prestigio artístico de que goza. En el Auditorio Manuel de Falla, a las 20:30 horas.